

Soria no da la cara ante el destrozo que ha ocasionado en la minería del carbón y delega en Nadal la responsabilidad de dar explicaciones a los sindicatos

Tras meses de incumplimientos, el viernes 26 de junio, a las diez de la mañana, el secretario de Estado de Energía se reunirá con CCOO de Industria

Aunque CCOO había pedido con insistencia que fuera el ministro de Industria el que se reuniera con los sindicatos para buscar una solución al problema de la minería del carbón, José Manuel Soria ha decidido no dar la cara. Finalmente será el secretario de Estado de Energía el que los reciba el viernes 26 de junio a las diez de la mañana. CCOO de Industria acudirá al encuentro para exigir al Gobierno que, de una vez por todas, ponga en marcha medidas urgentes que den estabilidad y futuro a las empresas mineras.

24 de junio de 2015

CCOO de Industria acudirá a la reunión que el próximo viernes tendrá lugar en el Ministerio de Industria con el firme propósito de arrancar al secretario de Estado de Energía una solución que mejore la dramática situación del carbón y que no dilate más en el tiempo la ansiada estabilidad del sector. Además de exigir soluciones, CCOO pondrá encima de la mesa propuestas y actuaciones que se tendrían que desarrollar a corto y medio plazo para dar continuidad a la minería. Este sindicato planteará al secretario de Estado de Energía estas cinco medidas:

- 1) Que busque una solución para que este año 2015 las empresas mineras puedan suministrar carbón a las eléctricas con normalidad.
- 2) Que ponga en marcha urgentemente la orden para el pago por capacidad.
- 3) Que comunique a los sindicatos qué empresas eléctricas acometerán la inversión medioambiental.
- 4) Que abone de una vez por todas las ayudas a la producción pendientes de 2015.
- 5) Que cumpla lo pactado en la totalidad del Marco de Actuación para la Minería del Carbón y las Comarcas Mineras 2013-2018.

Además, CCOO reclamará al Ministerio de Industria un análisis de la situación de cada empresa minera. Será la manera de poner en marcha actuaciones concretas y de determinar cuál es su situación para desarrollar mecanismos que puedan solucionar las dificultades que se detecten.